

Rundbrief Januar 2020

Liebe Mitglieder und Angehörige unserer Parkinson-Selbsthilfegruppe.

Ein neues Jahr liegt vor uns und niemand weiß, was in diesem Jahr auf uns zukommt. Gutes oder Schlechtes, wir müssen es nehmen, wie es kommt. Ich wünsche allen nur Gutes und dass wir uns in froher Runde treffen können. Wenn ich kann, stehe ich gerne mit Rat und Tat zur Verfügung. Hier ein Spruch von Albert Einstein:

Wenn´s alte Jahr erfolgreich war,
dann freue Dich aufs Neue.
Und war es schlecht,
ja dann erst recht.

Nun möchte ich noch Kirsten und Elisabeth für eine schöne Abschlussfeier Danke sagen und hoffe, dass sie mich weiterhin unterstützen und so für meine Entlastung sorgen werden.

Doch jetzt wollen wir uns mit Elan ins neue Jahr stürzen:

Die Gruppe für **Gymnastik** und **Logopädie** trifft sich an den Dienstagen im DRK-Zentrum Baden-Baden, Schweigrother-Strasse 8 wie folgt:

07. 01. 2020 ab 14.30 Uhr: Parkinsongymnastik, anschließend Logopädiestunde

14. 01. 2020 ab 14.30 Uhr: Parkinsongymnastik

21. 01. 2020 ab 14.30 Uhr: Parkinsongymnastik, anschließend Logopädiestunde

28. 01. 2020 ab 14.30 Uhr: Parkinsongymnastik

Das **Monatstreffen** im **Café Pagodenburg**, Rastatt, Kapellenstrasse 34 muss im Januar leider ausfallen, da ich als Regionalleiter nicht zur Verfügung stehe. Ich gehe am 09.01.2019 zur Behandlung in die Rommel-Klinik nach Bad Wildbad.

Herzliche Grüße auch von Kirsten, Thomas und Wolfgang



Roland Seefeldt